

Toyota Deutschland GmbH 50420 Köln

03. Dezember 2014

TOYOTA YARIS IST DAS MEISTPRODUZIERTE AUTO IN FRANKREICH 225.000 EINHEITEN LAUFEN DIESES JAHR VOM BAND

- Kleinwagen wird seit 2001 in Valenciennes gefertigt
- 2,6 Millionen Einheiten wurden bislang produziert
- Europaweit bisher über 152.600 Einheiten verkauft

Köln. Der Toyota Yaris ist nach Angaben der Fahrzeugdatenbank Inovev das meistproduzierte Fahrzeug in Frankreich 2014. Toyota Motor Manufacturing France (TMMF) wird in Valenciennes in diesem Jahr voraussichtlich 225.000 Einheiten produzieren. Damit hält der Yaris einen deutlichen Abstand zum zweitplatzierten Modell.

Seit 2001 läuft der Yaris von den Produktionsbändern in Valenciennes. Die Gesamtproduktion überschritt im Oktober 2014 die Schwelle von 2,6 Millionen Einheiten. Die Fahrzeuge werden mittlerweile in mehr als 40 Länder exportiert, seit dem vergangenen Jahr auch nach Nordamerika.

2014 ist das bislang erfolgreichste Jahr in der Geschichte des Kleinwagens in Frankreich. Im Zuge des Modellwechsels stieg die Jahresproduktion auf den neuen Rekordwert von 225.000 Einheiten. Gegenüber dem Vorjahr entspricht dies einem Plus von 17 Prozent. Zugleich ist der Yaris nicht nur das beliebteste Toyota Modell in Europa, sondern auch in Deutschland: von Januar bis Oktober wurden europaweit mehr als 152.600 Einheiten verkauft, deutschlandweit im gleichen Zeitraum über 16.750 Einheiten.

Vor allem der seit 2012 angebotene Yaris Hybrid überzeugt die deutschen Kunden: 48 Prozent der Yaris Käufer entscheiden sich für die hocheffiziente Hybridversion, die mit einem Durchschnittsverbrauch von 3,3 Litern je 100 Kilometer auskommt und lediglich 75 g/km CO₂ emittiert.

Diese Meldung, Fotos und weitere Informationen rund um Toyota finden Sie auch unter:

www.toyota-media.de

Ihre Ansprechpartnerin bei redaktionellen Rückfragen:

Sandra Tibor, Tel. (02234) 102-2235, Fax (02234) 102-992235

Sandra.Tibor@toyota.de

Weitere Informationen zum offiziellen Kraftstoffverbrauch und den offiziellen spezifischen CO₂-Emissionen neuer Personenkraftwagen können dem „Leitfaden über den Kraftstoffverbrauch und die CO₂-Emissionen neuer Personenkraftwagen“ entnommen werden, der an allen Verkaufsstellen unentgeltlich erhältlich ist. Im Internet finden Sie den Leitfaden unter www.dat.de.